

MARACENA
Clases para prevenir el consumo de drogas. El Ayuntamiento ha puesto en marcha una escuela de padres para orientarles y ayudarles a mejorar la relación con sus hijos y aumentar la prevención del consumo de

drogas entre los jóvenes y adolescentes. Las clases empiezan el lunes y durarán dos meses.

CÚLLAR VEGA
'Te ayudo'. El programa municipal *Te ayudo* cumple tres años, y gracias a él se

han hecho 120 contratos a desempleados para ayudar a personas dependientes a realizar tareas como hacer la compra o poner una lavadora. En las tres ediciones se ha atendido a 85 usuarios que aún no reciben ayudas de la Ley de Dependencia.

HUÉTOR VEGA
Vino y jamón. Hoy arrancan las XVIII Jornadas del Vino, Jamón y Chacinas, que se celebrarán durante todo el fin de semana en el restaurante El Lucero. Las jornadas cuentan con la participación de 22 expo-

sitores entre bodegas, empresas de chacinería, repostería, licores y restauración en general.

LA ZUBIA
Camiones de basura nuevos. Desde ayer, La Zubia cuenta con nuevos

camiones de basura de carga lateral y 160 nuevos contenedores, que van a sustituir a 300 que ya están en desuso. Los nuevos contenedores son más grandes e higiénicos, pues se abren con un pedal y son herméticos.

Tras seis años, la A-44 sigue sin barreras contra el ruido

Fomento aún no ha colocado las pantallas acústicas que proyectó en 2005 en la Circunvalación. **45.000 granadinos sufren más decibelios de los permitidos**

J. M. M.
redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

Los retrasos del Ministerio de Fomento no solo afectan a la construcción de autovías como la A-7, la segunda Circunvalación o la llegada del AVE. El Ministerio proyectó en 2005 la colocación de barreras de protección contra el ruido en 18 kilómetros de la A-44, desde el municipio de Albolote hasta pasado Armilla, Circunvalación incluida.

Fomento inició los trámites en junio de 2005 con la licitación del contrato para redactar el proyecto, pero la cosa se quedó ahí, ya no se hizo más. Según fuentes del Minis-

terio, el proyecto «no se ha abandonado, está pendiente, pero se ejecutará en función de las disponibilidades presupuestarias».

Ya hace dos años el Ayuntamiento de Granada solicitó formalmente a Fomento, tras aprobarlo en pleno, que instalara las pantallas acústicas, «pero hasta la fecha ni siquiera nos han respondido», según dijo ayer la concejala de Medio Ambiente, María Dolores de la Torre.

Las barreras acústicas tienen como objetivo reducir el ruido del tráfico de la autovía, cuya densidad de circulación se ha ido incrementando con los años y hoy día soporta

Los técnicos no creen al ministro

La Mesa de la Construcción de Granada, integrada por los colegios oficiales de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Industriales, Arquitectos y Aparejadores y las Asociaciones de Instaladores y Constructores y Promotores, aseguró ayer que la Autovía del Mediterráneo, la A-7, no estará concluida para 2012, dado el grado de ejecución en el que están sus tramos. Por ello, considera que las «promesas» que el miércoles hizo el ministro de Fomento, José Blanco, en la costa granadina no son «en absoluto admisibles».

unos 400.000 vehículos diarios, lo que conlleva molestias de ruido para miles de granadinos.

Según el mapa de ruidos de la A-44 elaborado por el propio Ministerio de Fomento y publicado por el de Medio Ambiente, unas 35.000 personas soportan en la capital más decibelios de los permitidos debido al ruido de la Circunvalación, que supera los 75 decibelios durante el día (el máximo permitido en zonas residenciales es de 55), a lo que habría que sumar otros 10.000 vecinos afectados por la Ronda Sur, vía que tampoco cuenta con pantallas de protección acústica.

20 SEGUNDOS



Foto del coche, captada por la Guardia Civil.

G. C.

Cazan a un conductor a 225 km/h por la A-44, a la altura de Campotéjar

La Guardia Civil ha detenido a un joven que conducía un Mercedes a 225 kilómetros por hora por la A-44, a la altura de Campotéjar. Fue a 17.45 horas del miércoles. Al conductor, de 23 años y domiciliado en Vívar (Almería), se le atribuye un posible delito contra la seguridad vial por conducir a una velocidad superior en 105 km/h a la permitida. El detenido, que quedó en libertad tras prestar declaración, puede ser castigado con entre tres y seis meses de cárcel o trabajos sociales de hasta 90 días, pero en cualquier caso perderá el carné de conducir por un periodo de entre uno y cuatro años. Diez minutos antes, los agentes cazaron a otro coche a 194 km/h. El conductor perderá 6 puntos en este caso.

UNA 'SILLA ORUGA' EN EL CARLOS V

Con esta silla especial, Cruz Roja ha ayudado a 80 personas a salvar las escaleras del Palacio de Carlos V para que pudieran ver la exposición sobre Matisse. En 2010, Cruz Roja atendió a más de 1.000 personas en el recinto de la Alhambra -por caídas, mareos, etc.- a través de un convenio con el Patronato que se acaba de renovar.

FOTO: CRUZ ROJA

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en...
20minutos.es



Vargas Llosa y el grupo Pereza estarán en el Festival Internacional de Poesía

Se celebra en mayo. El escritor peruano Mario Vargas Llosa será el encargado de inaugurar la octava edición del Festival Internacional de Poesía de Granada, con una disertación sobre su relación

con la poesía. El certamen acogerá también, el 12 de mayo, la entrega del premio Federico García Lorca, concedido a la poetisa malagueña María Victoria Atencia. El flamante Premio Nobel de Li-

teratura se pronunciará además sobre cuestiones relacionadas con la escritura durante la conferencia inaugural del festival, que tendrá lugar el 10 de mayo en el Auditorio Manuel de Falla.

El festival, del 9 al 13 de mayo, se cerrará con el espectáculo Poesía y Rock, que protagonizarán, el día 13 de mayo, el escritor Benjamín Prado y el grupo de música Pereza en el parque Federico García Lorca de Granada. Será la única actividad de pago del evento, con entradas a 25 euros que ya están puestas a la venta.

La Caja Rural, libre de riesgos

La Caja Rural de Granada cerró 2010 con un beneficio antes de impuestos de 18 millones de euros (un 25% menos que en 2009). Su ratio de core capital (porcentaje libre de riesgos) es del 12%, porcentaje superior al 8% exigido por el Gobierno y al 10% que planea requerir a lo largo de este año.

Buscan a mujeres con dolor menstrual

La Universidad busca a 40 mujeres con dolor menstrual que participen en una investigación para el tratamiento de la dismenorrea -regla dolorosa- a través de la fisioterapia. Deben tener 30 años como máximo y sin hijos.

Guía del Sacromonte

El Ayuntamiento y la Junta han elaborado la pri-

mera guía del Sacromonte, con información de las cuevas y todo lo que el visitante debe saber para disfrutar del famoso barrio granadino.

Hasta cinco metros de nieve en la Sierra

Sierra Nevada dispondrá para este fin de semana de todas sus pistas abiertas -casi 105 kilómetros-, con calidad de nieve polvo y espesores que en algunos puntos superan los 5 metros de nieve, con un mínimo de 1,5 metros.

Amenaza de muerte a su hermana

Un hombre de 40 años ha sido detenido en la zona norte de la capital por amenazar de muerte a su hermana con un cuchillo durante una riña familiar. La víctima logró golpearle el brazo para que soltara el cuchillo.

